

吉藤町内清掃 実施

去る5月14日(日)に、吉藤町で恒例となっている町内清掃が1丁目～5丁目まで水路を主体に行われ市の潮見支所に本部を設置し委託業者のダンプ車と連携し処理がされました。

地元の皆様のご協力のお蔭で、町内は清々しい環境となりました。関係者の皆様ご苦勞様でした。



吉藤本部・打合せの様子



清掃の様子



高城の里「桜の園」

去る5月4日(木)に、10周年記念植樹として2月25日吉藤の高城の里に植樹した25本のソメイヨシノ桜は、元気に活着し葉も生き生きと育っています。周辺には草が伸びてきていたので、吉藤長生会・まち協・地主・改良区の11名により、草刈りや周辺整備が行われました。今後は、桜の周辺に花畑を作り、潮見の憩いの場所を目指す予定ですので、皆様方のご協力をお願いします。



食生活改善推進協議会 徐々に再開

去る5月17日(水)に、コロナ禍で活動がなかなか出来ない状況でしたが、5類移行も有り今回は今年10月に、本県にて開催される第35回全国健康福祉祭えひめ大会(ねんりんピック笑顔のえひめ2023)のおもてなし品として依頼を受け試作を行いました。

試作は、愛媛色を出した「みかん餅」と「しぐれ」の2品を作りました。

